



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

令和7年2月3日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★あいさつ運動2月(蔵元)!

2月3日(月)の朝、毎月初めに行っていただいているあいさつ運動がありました。今月は、蔵元地区から3名の方に来ていただきました。寒い中でしたが、のぼりを持って登校してきた子どもたち一人一人に挨拶をしていただきました。子どもたちも元気に挨拶をする姿が見られました。しっかり並んで来る登校班が多く、安全に気を付けて登校できています。



「おいかけられているの  
さま」  
都城市・縄瀬小2年  
北野 雫士



1月22日(水)宮日新聞  
2年 北野雫士さん  
新聞掲載おめでとう!

### ★新入学予定児童保護者説明会!

1月30日(木)の午後、令和7年度に入学予定児童の保護者に向けて、入学説明会がありました。学校経営方針や主な行事予定、入学までの心得、準備するもの、約束や生活のきまりなど、それぞれの担当から説明を行いました。今のところ来年度の入学児童は橋本伸希さん1名です。きっと小学生へのあこがれもあればちょっと不安なこともあると思います。今日の説明を家庭で伝えていただくことで、少しでも見通しがもて元気に入学してくれることを願っております。



### ★いい人見つけたコーナー1月!

1月もいい人がいっぱい、いい人を見つける人もいっぱい、1月29日(水)と31日(金)の2日にわたって昼の放送で紹介がありました。その内容を短くまとめて紹介します。

- ◎筆箱を落とした時に、あおとさんが一緒に拾ってくれた。あおとさんはやさしいなあ。(段彩音さん)
- ◎はなさんが縄跳びの結び方をおしえてくれた。はなさん、ありがとう。(高月琉愛さん)
- ◎鉛筆を落とした時、つむぎさんが「落ちたよ。」と言って拾ってくれた。(甲斐希乃香さん)
- ◎県市町村駅伝大会で、ひでまるさんが選手のサポートをして優勝に貢献した。(教頭先生)
- ◎キーボー島で分からぬ漢字が出てきたとき、りあらさんが読みを教えてくれた。(内田結彩さん)
- ◎あおとさんが3・4年教室のホワイトボードのネームプレート等をきれにしていた。(大重悠陽さん)
- ◎クラブでバスケをしている時、はるさんがボールに触れていない人にパスをしていた。外国語の時間に、シャージアさんがかけるさんに声をかけ、行ってみたい県の紹介を行っていた。(久場先生)

これからもどんどんいいことをして、どんどんいいことをした人を見つけましょう!

